

**TRAS LAS
REJAS POR
ATRACO EN
DOS HOTELES
DE PENONOMÉ**

P 23. LA ROJA



**LAS CHICAS
DEL SANTA FE
SE CORONAN
CAMPEONAS
DE LA LIGA
FEMENINA**

P 19. ESTADIO

Cae gatillero de la matanza en Arco Iris

**FUE APREHENDIDO
EN EL HOSPITAL**

El hombre de 26 años, herido de bala, es señalado como uno de los responsables del tiroteo ocurrido el pasado 8 de mayo en Colón donde una mujer perdió la vida a balazos y hubo cinco heridos

P 22. LA ROJA



Archivo / El Siglo

**YA HAY NOMBRES
PARA EL GABINETE
DE MULINO, HOY
DARÁN EL ANUNCIO**

P 8. HECHOS



**GRINGO SE PASEABA
EN CORONADO CON
UN CARRO LLENO DE
ARMAS**

P 22. LA ROJA



La denuncian por faltas a la ética profesional del abogado

P 15. PLAY



SE ME SUBE LA TEMPERATURA

No importa si el día está nublado, ella siempre me convence para salir a pasear. ¿Porqué será?



En solo 12 segundos robaron \$25 millones en criptomonedas

REDACCIÓN

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

INSÓLITO. El Departamento de Justicia de Estados Unidos acusó a dos hermanos de robar 25 millones de dólares en criptomonedas “en 12 segundos”, usando una técnica inédita y sofisticada contra la cadena de bloques (‘blockchain’) de Ethereum.

Los acusados son Anton y James Paire Buena, de 24 y 28 años, estudiaron ciencias informáticas y matemáticas en una “prestigiosa universidad”.

Ellos supuestamente planearon el “golpe” durante varios meses, alteraron el proceso por el que las transacciones privadas de los usuarios son validadas y añadidas a la cadena de bloques.

LAVADO

Ocultaron el botín a través de empresas pantalla y múltiples plataformas extranjeras de intercambio de criptomonedas

Terror en la carretera, se vuelca un bus con 12 pasajeros

Elmer Quintero / El Siglo



ELMER QUINTERO

EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

Un bus de transporte público de pasajeros, de la ruta Sereno - David, se volcó en horas de la tarde de ayer sobre la carretera que conduce a Cuesta de Piedra, en el distrito de Tierras Altas, provincia de Chiriquí.

El vehículo con matrícula 4B- 0473 y placa AT 6809, viajaba en dirección de Río Sereno hacia David, cuando el conductor perdió el control y se volcó.

En el transporte público viajaban 12 pasajeros, de las cuales, seis resultaron heridos, tres de ellas mujeres y dos menores de edad, quienes fueron atendidos por paramédicos del Cuerpo de Bomberos y del sistema único de manejo de emergencias 911, quienes los trasladaron hasta la policlínica Pablo Espinosa de Bugaba.

Según los pasajeros el exceso de velocidad y la fuerte lluvia que caía en la zona, fueron las posibles causas del accidente de tránsito.

El pasado martes 7 de mayo, Pedro Julio Núñez, de 57 años de edad, falleció al ser atropellado en Paso Ancho, en el distrito de Tierras Altas, en la provincia de Chiriquí.